



FOTOS ESPECIAL

CHOCAN COORDINADORES PARLAMENTARIOS POR ACARREO

Los morenistas Maurilio Hernández y Ricardo Monreal discrepan por prácticas añejas de la política en el país durante el mitin del domingo en la capital del estado

ALMA RODRÍGUEZ /
RUBÉN ARIZMENDI

Ante los señalamientos y críticas de diversos actores políticos, quienes han afirmado que el evento efectuado este fin de semana en Toluca estuvo caracterizado por el "acarreo", los líderes parlamentarios Maurilio Hernández y Ricardo Monreal Ávila se confrontaron por esta práctica de los partidos políticos.

El líder parlamentario de Morena en el Congreso local y actual presidente del Consejo Político de Morena en el Estado de México, Maurilio Hernández afirmó que no hubo tal práctica y que nadie fue obligado a ir o estar.

En tanto, Ricardo Monreal, coordinador parlamentario en el Senado, criticó el acarreo durante el evento del domingo en la capital del estado.

"No hubo acarreo... Nosotros estamos organizados y tenemos una

estructura operativa y de movilización, nadie fue obligado a estar y es una potestad, un derecho propio del partido como lo hacen todos los partidos", dijo Maurilio Hernández.

En tanto, Monreal Ávila lamentó que en el banderazo rumbo a 2023 en Toluca se haya registrado acarreo de personas, las cuales "fueron obviamente seleccionadas por los dirigentes, no cabe duda de que así fue".

El diputado Maurilio Hernández descartó que con el mitin se haya incurrido en un tema de adelantar los tiempos electorales, pues aseguró que el único objetivo de Morena fue celebrar el resultado de la elección pasada, en donde dijo, quedó demostrado que el Movimiento Regeneración Nacional sigue creciendo en todo el país.

Asimismo, indicó que la dirigencia nacional buscó dar a conocer a la militancia que inicia su proceso de organización con vista a la competencia del 2024 pasando por la del 2023 en donde se renovará la gubernatura mexicana.

Mientras que, Ricardo Monreal recordó: "El presidente de Morena, Mario Delgado, me llamó por teléfono para que convocara al mitin a los senadores morenistas, pero fui excluido del desayuno al que asistieron los líderes del partido y los aspirantes presidenciales".

Finalmente, Maurilio Hernández, fustigó: "Son opiniones de nuestros adversarios están en su derecho de hacerlas porque no les queda ninguna otra alternativa, pero tratar de ocultar la realidad me parece que es irresponsable, con el evento realizado ni siquiera se mostró el músculo que tiene Morena, el músculo que se tiene es 10 veces más de lo que se vio".

Por convicción, aseguró, los ciudadanos acudieron a apoyar y respaldar el proyecto de la Cuarta Transformación, por lo que pidió a los adversarios ser más objetivos en sus declaraciones y enfocarse a llevar propuestas a la ciudadanía para lograr un verdadero cambio de las condiciones de vida.



“La política se mide por resultados, no por discursos”, dijo. TANIA CONTRERAS

Maurilio tras mitin: opositores hipócritas

Morena. Desestimó que puedan presentarse quejas que tengan eco en los órganos electorales y jurisdiccionales

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El presidente del Consejo Político de Morena, Maurilio Hernández González, llamó hipócritas a quienes quieren ver “la paja en el ojo ajeno cuando traen una viga en el propio”, pues todas las fuerzas políticas, desde el PRL, PAN, MC y hasta el PRD y el Verde Ecologista están haciendo trabajo interno, a través de sus dirigentes y aspirantes a la gubernatura mexiquense.

Sostuvo que no se trató de un evento mexiquense preelectoral, ni buscaban mostrar el músculo de Morena, porque la fuerza real del partido es 10 veces mayor a lo que se pudo ver en la explanada del Teatro Morelos, con parte de la estructura operativa y de movilización que tienen para promover el voto y defenderlo.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Legislatura mexiquense, aseguró que el evento, celebrado este domingo en Toluca, está dentro del marco legal, pues forma parte de los trabajos preparativos que cualquier partido tiene derecho y obligación de llevar a cabo, antes, durante y después de cada proceso electoral.

En este sentido, desestimó que puedan presentarse quejas en contra de Morena que encuentren eco en los órganos electorales y jurisdiccionales, porque se trató de evento convocado por la dirección de su partido, para celebrar el resultado de las elecciones del pasado mes de junio donde quedó demostrado que Morena está imparabile en todo el país.

REACCIONES

“Cada actor político está en posibilidades y en su derecho de inconformarse por las vías legales”

Maurilio Hernández
Presidente de la Jucopo

Destacó que lo que se hizo este domingo fue dar a conocer el resultado de las pasadas elecciones y dar a conocer por parte de la dirección nacional, dentro de las facultades de cualquier partido político, el inicio de un proceso de organización con vista a la competencia del 2024 pasando por la elección del 2023.

Al final, agregó el también diputado local, la política se mide por resultados, no por discursos, ni por buenas intenciones, ni mucho menos por opiniones que sólo busca confundir.

Luego que algunos políticos calificaron el evento de un fiasco, el morenista invitó a los adversarios políticos de este partido para que sean más objetivos y en lugar de ver lo que hace el vecino, se dediquen a llevar propuestas a la ciudadanía de una verdadera transformación de las condiciones de vida de la población.

Cada actor político, insistió el coordinador de la fracción legislativa, está en posibilidades y en su derecho de inconformarse por las vías legales, pero serán esas instancias las que puedan definir el resultado de esos recursos. ■

Toluca, México a 13 de junio de 2022.- La dirigencia nacional de Morena va a emitir la Convocatoria para seleccionar quien será la o el responsable de organizar los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México y Coahuila, así a que a más tardar el 20 de julio se dará a conocer el nombre de la mujer o el hombre que los habrá de encabezar, al respecto el presidente del Consejo Político Estatal de Morena, Maurilio Hernández González señaló que el partido tiene los tiempos electorales y políticos muy claros.

Por otra parte, el diputado Daniel Sibaja sostuvo que, tras el evento de Unidad y Movilización para que Siga la Transformación celebrado ayer en Toluca, puntualizó que hay que tener en claro los tiempos de Morena, en 10 días se abre la convocatoria para registrar a las y los candidatos del Estado de México, serán dos encuestas. Una encuesta de conocimiento a máximo 15 ciudadanas y ciudadanos y luego una de 5. Así, el 20 de julio se anunciará el candidato.

A su vez, Hernández González, indicó que el evento encabezado por Mario Delgado, donde se contó con la participación de la jefa de Gobierno de la CdMx, Claudia Sheinbaum, el secretario de Relaciones Exteriores Marcelo Ebrard y el secretario de Gobernación Adán Augusto López, así

Morena ya Definió sus Tiempos Electorales Para Edomex

** En 10 días se abre la convocatoria para seleccionar quien será la o el responsable de organizar los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México y Coahuila.*

** En el Estado de México a más tardar el 20 de julio se conocerá el nombre de la mujer o el hombre que encabezará los trabajos*

como por 13 gobernadores y gobernadores electos de Morena, fue muy importante por el llamado de unidad y el anuncio de la renovación de los Consejos y Comités de Morena, la celebración de un gran Congreso Nacional en el mes de septiembre y el proceso interno para el Estado de México y Co-



ahuila. El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la LXI Legislatura detalló que de manera interna en la entidad mexiquense todas aquellas y aquellos militantes, que aspiran a ser candidatos del partido se están moviendo libremente para presentarse con



la militancia.

Y puso por ejemplo que el senador Higinio Martínez sostiene una dinámica muy intensa en el Estado de México, ya que el 11 de junio celebró un encuentro en Texcoco del movimiento "Mexiquenses de Corazón", donde participaron 30 mil militantes de la 4T del Valle de México y la Zona Oriente.

Asimismo, se espera que el próximo 19 de junio sostenga un encuentro masivo con militantes de Morena del Valle de Toluca y el 26 de junio encabezará un evento masivo con 25 mil mujeres en la Ciudad de México, dijo.

Por último, reiteró el llamado de unidad que realizó la dirigencia nacional para que en 2023 se obtenga el triunfo en el Estado de México y Coahuila y en el 2024 se buscará ganar de nueva cuenta la presidencia de la República.

Militantes Denuncian que Delgado Excluye a Principales Líderes de Morena en el Edomex

** La dirigencia nacional de Morena impidió que algunos líderes del partido rebasaran las vallas metálicas que fueron instaladas en el "Evento de la Unidad"; militantes piden "piso parejo" para todos los contendientes.*

Ciudad de México, 13 de junio (SinEmbargo).- El llamado a la unión partidista hecha por el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, de cara a los procesos electorales de 2023 y 2024, quedó marcado por la exclusión de los principales líderes de este movimiento en el Estado de México.

Durante el "Evento de la Unidad" en la ciudad de Toluca, convocado por el presidente del partido, con miras a la renovación de la gubernatura en la entidad mexiquense y a la Presidencia de la República, los militantes morenistas acusaron que Mario Delgado dejó a un lado a figuras políticas que representan "algunas de las estructuras más fuertes del partido".

Las vallas metálicas que fueron instaladas impidieron el paso a líderes importantes del morenismo, razón por la que exigieron que se garantice un "piso parejo" para todos los contendientes, pues sólo de esa manera el partido saldrá fortalecido de su proceso interno de selección de candidato para derrotar al Partido Revolucionario Institucional (PRI) en las elecciones del próximo año.

"Muchos dijimos: '¡vaya valla!' que nos pusieron para que no nos acercáramos a esas personas que hoy nos trataron como militantes de segunda clase", señalaron líderes territoriales del partido.

Dentro de sus reclamos, pidieron mantener el espíritu incluyente y democrático para refrendar la confianza de la ciudadanía mexiquense en 2023 y del país entero en las elecciones federales de 2024. Asimismo, denunciaron que en la concentración de más de 30 militantes de Morena, la dirigencia nacional los relegó



a permanecer detrás de las vallas metálicas, en cambio, señalaron, permitió que los representantes del "Grupo Texcoco" aprovecharan para "placearse" como aspirantes a la candidatura a la gubernatura.

Entre los líderes de Morena que fueron excluidos están el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso local, Maurilio Hernández; la Diputada federal Yeidckol Polevnski; la Presidenta Municipal de Tecámac, Mariela Gutiérrez;

el Subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas; la Presidenta Municipal de Valle de Bravo, Michelle Núñez, y el Alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis Contreras.

Al mitin en tierras mexiquenses para lanzar la operación electoral morenista asistieron los tres principales aspirantes a suceder al Presidente López Obrador: la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; el Canciller Marcelo Ebrard; y el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López.